

Kulturwerkstatt zeigt „Tschick“

Kaufbeuren Zwei Jungs und ein Auto – mehr braucht es nicht in Wolfgang Herrndorfs Geschichte „Tschick“, um eine wunderbare Freundschaft zu begründen. Zwei 14-Jährige machen sich in den Sommerferien mit einem gestohlenen Lada auf in die „Walachei“ und treffen auf ihrem Weg mehr nette Menschen, als sie es sich haben träumen lassen. Die Theaterfassung des preisgekrönten Jugendbuchs bringt die Kulturwerkstatt Kaufbeuren nun auf die Bühne. Premiere ist am Freitag, 3. Oktober, um 19.30 Uhr im Zuge des „Festivals der Vielfalt“. Das Theaterstück ist geeignet für Zuschauer ab zehn Jahren. Weitere Aufführungen im Theater Schauburg finden am Donnerstag, 9., Freitag, 10., und Samstag, 11. Oktober, statt. Beginn ist jeweils um 19.30 Uhr. (az)

 **Karten** gibt es im Vorverkauf beim Stadtmuseum Kaufbeuren, bei der Buchhandlung Menzel in Neugablonz, im Internet sowie an der Abendkasse.

 www.kulturwerkstatt.eu